

Valoriser l'embauche des femmes en Jamésie, un choix qui fait la différence...

MAS Chibougamau La diversité est très positive pour une entreprise

GUY TREMBLAY

Il y a trois ans, il n'y avait aucune femme dans un emploi non traditionnel chez MAS Chibougamau. Aujourd'hui, trois des cinq femmes sur 20 employés occupent un emploi non traditionnel à la grande satisfaction de l'adjoint à la direction, Martin Cloutier.

Martin Cloutier, s'anime lorsqu'il parle de l'équipe qui compose le personnel de MAS Chibougamau : « J'ai toujours pensé que la diversité était très positive pour une entreprise. Une femme dans un département change complètement l'humeur de ce département. C'est pourquoi dans un processus de recrutement, il n'y a aucune restriction. Ce que nous regardons c'est la compétence. C'est vrai aussi pour le salaire. Il va avec le poste que la personne occupe, sans égard pour le sexe de celle-ci ».

Très satisfait

Présentement, trois femmes occupent des postes non traditionnels. Il y en a une qui est représentante des ventes au comptoir, la seconde est à la réception et à l'expédition. « La troisième, on pourrait la considérer comme une super woman. Elle s'occupe des achats, des ventes et peut remplacer à peu près partout dans le magasin. Je suis très satisfait de leur travail. Chez nous, tu n'entends jamais dire « Pas pire pour une femme ». Les filles qui travaillent ici sont compétentes et tout le monde qui travaillent avec elles s'en rendent compte », précise l'adjoint de direction.



Dans l'ordre habituel : Martin Cloutier, adjoint de direction, est accompagné de Marie-Ève Duchesne, Julie Simard et Chantale Boily. (Photo : Guy Tremblay)

Elles s'organisent

À la réception et à l'expédition, nous aurions pu penser qu'elle aurait peut-être eu besoin d'aide pour certains objets lourds. Nous nous sommes rapidement aperçus que lorsque c'était trop lourd pour celle-ci, ça l'était également pour un homme. « Il nous a suffi de se procurer une petite pince qui s'ajuste à l'élévateur et notre employée est devenue complètement autonome. Les femmes ne demandent jamais d'aide, elles sont opérationnelles et s'organisent dans le magasin » ajoute-t-il avec satisfaction.

**Le CCFBJ tient à féliciter et remercier
MAS Chibougamau
pour la place accordée aux femmes
dans ce secteur d'activité.**



Un acteur incontournable en condition féminine sur le territoire de la Jamésie



Ce projet est rendu possible grâce à la participation financière des partenaires de l'Entente pour l'égalité entre les femmes et les hommes en Jamésie.